

miércoles 20 de noviembre de 2024

Concluyen las obras de restauración de la escalinata anexa a la Fuente del Toro permitiendo la recuperación de este turístico enclave

Tras la consecución de trámites burocráticos con la propiedad del inmueble adyacente, se ha podido proceder tanto a la restauración de la Fuente del Toro en sí como a la reintegración de la escalinata anexa que comunica las calles Herradores y Rastro. 20.000 euros ha invertido el Ayuntamiento de Antequera al respecto.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el concejal delegado de Cultura y Patrimonio Histórico, José Medina Galeote, informan de la conclusión de los trabajos de mejora y rehabilitación de la escalinata anexa a la Fuente del Toro que une precisamente las calles Herradores y Rastro en pleno casco histórico de la ciudad.

Esta actuación ha contado con una inversión municipal de 20.000 euros y viene a completar la restauración integral en sí que se concluyó antes del verano en la Fuente del Toro en sí, posibilitando por tanto la recuperación de este enclave turístico ubicado a escasos metros del Arco de los Gigantes y de la Real Colegiata de Santa María.

Las obras llevadas a cabo en la escalinatas han resultado ser muy complejas y dilatarse en el tiempo por problemas administrativos y burocráticos relacionados con la vivienda de calle Herradores que se asienta sobre la Fuente del Toro. Una vez resueltos estos problemas, se procedió a la finalización de la actuación en la escalinata, utilizando además materiales reciclados sobrantes de otros emplazamientos con mano de obra municipal del Área de Patrimonio Histórico.

